

まちの出来事

from.
photoclip

2月 | February

1 北海学園大学柔道部(監督、コーチ、部員合わせて9名)が当町で合宿を行いました。合宿中は寒い日が続きましたが、部員たちは汗を流しながらトレーニングに励んでいました。(2/4~7)

2 ウィンターフェスティバルが開催され、今年もタイヤひきなどの種目にたくさん子どもたちが参加しました。(2/25)

3 はばろ温泉サンセットプラザで羽幌高等学校の吹奏楽局によるミニコンサートと図書館による紙芝居、大型絵本の読み聞かせが行われました。(2/10)

4 健康センターで男性の料理教室が開催され、今回は豚肉の生姜焼き、じゃがいもとえのきのみそ汁に挑戦しました。(2/25)

5 羽幌町商工会青年部のベンチャーキッズ支援事業で羽幌小学校4.5年生5人が1日限定のお店「FiveShop」をオープンさせ、子どもたちは起業から販売までを学びました。(2/24)

6 羽幌町いじめ根絶に向けた子ども会議が開かれ、羽幌小・中学校、高等学校から参加した児童、生徒が真剣にいじめについて話し合いました。(2/2)

7 今年度完成した羽幌小学校新校舎の落成記念式典が羽幌小学校体育館で行われました。児童を代表して児童会長が建設に携わった事業者、来賓のみなさんの前でお礼の言葉を述べました。(2/27)

まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。

